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Comunicato n. 202 del 30.043010 
Tuta absoluta. Rata l'emergenza ma i risultati di contrasto registrano ef?iaci risultati 

Tecnici, docenti universitari, rappresentami delle organizzazioni professionali di categcnia a 
wnfmnto per didisaitere del rischio della "Tuta absoluta" nelle produzioni orticole. I1 convegno t 
m apem dall'assessore provinciale allo Sviluppo Economico che ha fatto il punto suUe azioni 
haprese dalia Provincia Regionale di Ragusa, in coil~borazi011e can l'Osservatorio per le malattie 
delle Piante di Acire.de e di Vittoria e con il Senizio Fitosanitario NazionaIe per contrastare il 
pericoloso lepidottero. L'incontro d stato voluto anche per verificare i passi fatti dalla ricerca t per 
rnettere a confronto una saie di esperienze farte in dtre regioni italiane e in altri Paesi. 
Nel corso dei lavori, m o d d  dal p m f w r e  Gaetano Siscaro, hanno rekionato il professore 
Carmelo bpisarda defl'UniversitA di Catania che si t soffermatto sulle caratteristiche del lepidottero 
e sulla conseguenza della sua prese- neile wMvazioni e dei suoi attaochi alle mlanacee e 
qmthtb sulle strategie adottate p r  blocame o comunque limitarne la diffusione, nonch6 il 
pmfawre Artum C o m  deii'UniversitB di Sassari, il quale ha rebionato sulle prove e f f a e  sia 
in campo che in laboratori anche attraverso forme di btta biotecnica t di speciali trappole, i cui 
risuItati seppure incoraggianti, impongono b svolgimento di ulteriori ricerche per il raggiungimento 
degli obiettivi vduti. Nel suo intervento il professore Luigi S h r m  del Consiglio per la ricerca e la 
Sperimentaione in Agricolaira della Campania ha fornito i dati ufficidi dell'sttività svolta, wn 
imitati significativi, nella sua Regione dove il lavoro fktto si sta rilevando sempre più efficace utile 
ed hmggiante.  
il professore Antonio Coiombo della sezione dj Vittoria dell'Uriiti Operativa n. 21 della Regione 
Siciliana ha d&o la situazione del lepidottm in provincia di Ragusa ed ha illustrato le attiviti 
di contrasto messe in campo con risultati sempre pii5 positivi grazie anche dla collabrazione dei 
p d u t t w i .  Ha sottolineato ahmi I'irtilitai del ~~~pporto temioo fornito per le scelte legislative in 
materia fitoasnitaria e per le indicazioni messe in atio nelle varie regioni. R capo dell'Ispettwrato 
Provinciale Agrario di Ragusa Giuseppe APeuo h rimarcato la delicate- del fenomeno e la 
positiviti del fam che le sostanze attive indicate non wmpromettono la commestibilità dei prodotti 
e non -o con le produzioni biologiche mettendo In evidenza & gli intementi di wrrtmto 
finara previsti sono orientati soprattutto aila prevenzione con l'utilizzo di reti, trappole, insetti 
d i a r i ,  prodotti fitosanitari auturiuati. Per il dmor Lino Buonocore dell'Osservatorio per le 
malattie delle Piante si registra una presenza piii corrtenuta del fenomeno e la necessità di dovere 
attivare ogni forma di contrasta fra quelle disponibili con te strategie ed i metti individiriiti 
nell'ambito dell'attivith svolte dai gruppo di lavoro, mentre, per la docente universitaria Lucia 
Zappali d e l l ' U n i v d  di Catania ( che ha parlato dd'attivitii svolta dal bratorio di Lotta 
Biologica dell'Universid di C a h a  sono efficaci nell'azione di contrasto al lepidottem i nemici 
naturali presenti nel t&& ibleo ed ha specificato che sono state inoltre Rtrovate diverse specie 
di i m h  parassitoidi indigeni che si sviluppano a carico della tuta absotuta limitandone le 
popolazioni. 



Dopo gli interventi tecnici dei relatori, il dibatiito ha +strato gli interventi del consigliere 
provinciale Bartofo Ficili che he sottolineato la validità del lavoro fatto e la necessità di avere 
massima traspare- per i prdorti autwiuati e i relativi prezzi), nonché il presidente della quinta 
commissione consiliare provincide Salvatore Mandarà che ha rimarcato il fatto dell'aumento dei 
costi di produzione in agricoltur~ a causa anche del fénomeno della Tuta e quindi ha invocato 
interventi di ristoro per le aziende agriwle oolpite e il consigliere provinciale Igntizio Nicosia che 
ha dato atto del iavoro informativo e di supporto htto per venire incontro alle esigenze dei 
prodmn. 
ii convegno k stato chiuso dall'assessore provinciale allo Sviluppo Economico Enzo Cavallo che ha 
confermato l'impegno della Provincia Regionale a coordinare tutte le azioni che s i  renderanno 
necessarie per arginare e debellare la diffusione del1 a Tuta Abmluta e si e impegnato a raccordarsi 
da subito wn gli altri soggetti interessati per proseguire il lavoro fin qui fatto nell'interesse dei 
produttori ai quali saranno fornite tutte le indicazioni che si renderanno utili per la soluzione dei 
probkmi ai andranno incontro. 



Ufficio Stampa 

AGENDA 

3 maggio 2010, o n  11 (Saia Giunta) 
Pmgttto simi- stradde con gli istituti medi superiori. Conferenza stampa 

Un manifesto per la sicurepa stradale. Gli studenti si scmmmmmo progettandu il mmifesto della c a m w  di 
&uem s l d d e  che l'assessorato pmvinnalc aiia V W t B  Sahatme MnmU ha i n t d w i e  di awiare nei prossimi. 
La m k m z a  stampa di presentadone del pmgaio t in programma tunedi 3 maggio 2010 alle ore 11. intmemmm 
l'assessorie Sahmre Mmdi e b -ce del p r o ~ ~ M i l m i  Nimia  



estratto da LA SICILIA del 0 1 maggio 201 0 

Tuta absoluta, colture a ri~chio! i 

Arezzo: #le sostanze attive non compromettono . la . cornmestibilitd dei prodotti& ( 
- . .  , - 

Tecnici,docenti universitari, rappresen- 
tanti delle organizzazioni professionali 
di categoria a confronto per discutere 
del rischio della 'Tuta absoluta" nelle 
produzioni orricole. Il convegno 2 stato 
aperto ddl'assessore provinciale allo Svi- 
luppo economico Enzo Cavallo che ha 
fatto il punto sdle azioni intraprese &l- 
la Provincia regionale di Ragusa, in colla- 
borazione con I'Ossematorio per le ma- 
lattie delle piante di Acireale edi Vittoria 
e con i1 servizio firosanitario nazionale 
per contrastare il pericoioso lepidottero. 
L'incontro E stamwluto anche perveri- 
hcare i passi fam dalla nceu  e per met- 
tere a confronto una serie di esperienze 
fatte in altre regioni italiane e h altri 
Pae5i. Nel corso dei lavori, moderati dat 
pralessure GaetanciSiscaro, hanno rela- 
uonaro il professore Carrnelo Rapisarda 
dell'llniversitàdi Catania che si E soffer- 
mato sulle caratteristiche del lepidotte- 
ro e sulla conseguenza della sua presen- 
za nelle coluvazioni e dei suoi attacchi 
aii&'soianacee c sopramtto suliestrate- 
gie adottate p e ~  bloccarne o comunque 
limitarne la diffusione, nonché il pro- 
fessore h r o  Cocco delilUniversità di 
Sassari.il quale ha rebzionata sulle pro- 
ve effettuate sia in campo che in labora- 
mn anche attraverso forme di lotta bio- 
tecnica e di speciali trappole, i cui nsui- 
tati seppure incoraggiank impongono lo 
svolgimento di ulteriori ricerche per i1 
raggiungimento d&ii ohemvi valuti. 

Nel suo intervento il professore Luigi 
Sannino del Comiglio per la ricerca e la 
Sperimentazione in Agricoltura deila 
Campania ha fornito i dati ufficiali del- 
I'arnvid svolta. con risultati significativi. 
nella sua Regione dove il lavoro fatto si 
stariIevando sempre più efficace utile ed 

incoraggianre. I l  pmfess~re AntonioCo- 
lombo dellasezione di ViCtona dell'unid 
Operativa 11.21 dellaRegiane Siciliana ha 
descritto la situazionedel lepidottero in 
provincia di Kagusa ed ha illusmto le at- 
tività di contrasto messe in campo con 
multati sempre piii positivi m i e  anche 
aila collaborazione dei produttori. Ha 
sonalineatoaltresi l'utilità del supporno 
temico fornito per le scelte legislative in 
materia fimanimiae per le indicazioni 
messe in arto nelle varie regioni. Il capo 
dell'lspe~orato provinciale agrario di 
Ragusa Giuseppe Aretto ha rimarcato la 
delicatezza dei le- - - - - 
nomeno e la  pasi- 
tiviti del fatto che 
le sostanze amve 
indicate non com- 
promettono ia 
cornmesribilità 
dei prodotti e non 
contrastano con le 
produzioni biolo- 
gic he mettendo in 
evid~nza che gli 
interventi di con- 
trasto finora pre- 
viso sono oncnta- 
t i  soprattutto alla 
preven~io ne con 
I'utilizzo di reti, m- 

trappole. insetti 
ausiliari, prodotti fitosanitari autorizza- 
ti. Per il dotcor Lino Buon~rore delllOs- 
servatono per le malattie delle piante si 
registra una presem più coutenuta del 
Fenomeno e la necessità di dwere attiva- 
re ogni forma di contrasto Tra quelle di- 
sponibili con lestrategie ed i mezzi indi- 
viduan. 

CIORCIO L I U U Q  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riprudircibile. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 0 1 maggio 20 1 0 

Convegno tecnico ieri alla Provincia A 

Primi positivi risuitati 
nell'azione di contrasto 

L'emergenza non l? s t .  ta s u p e -  
ta, ma razione di contrasta CO- 

m c i a  a dare i suoifnim. 
"guerra" che i'assessoraro 

pmwiciale d o  Sviluppo eca- 
nomico ha dichiarato aila 'Tura 
absoluta", il terribile lepidorte- 
rocheatta~cs Iepmdu~oniom- 
mie, è in pieno evoivetsi. [en 
remu, docenn univesirari, 
wppresentana delle organizza- 
zioni aprole  di rare~ana han- 
no fatto i1 puntb d d a  nruazio- 
ne. nel  cono di un convegno 
promosso dall'ente di viale del 
Fante, in collaborazione con 
I'Ossewatorio per le malame 
delle piante di Ameale e di Vit- 
t o ~  e con i1 Servizio fitasanica- 
no naz~onaie. Focalizzan, in- 
nanziruno, i risconm che sono 
venuti dal l 'amta  di ricerca, 
anche mettendo acorhnto  i n- 
sdtati ottenuninaltreregioni. 

Nelcono deilavori, moderati 
da Gaetano S i s c a ~ ~ ,  bnno rela- 

zionato Cannelo Rapisarda, 
dtlI'Università di Catania, che si 
.k soffermam sulle aatteristi- 
che del lepidottero esulle conse- 
guenze deila sua azione s d e  
coluvazioni, nonche Arturo ' 

Cocco dell ' t lni~sith di Sassari, 
che ha illusaato i risultati deiie 
sperhentazioni effemiate sia 
in campo che in laboratorio, at- 
mverso forme di lom biotemi- 
ca e di particolari "trappole". Da 
tali iniziauve, sono venuti fuori 
ricuita~mcoraggiruiu, ma anco- 
ra da appriiiandue e restare. 

Sulla situszioric in provincia 
hanno relazionare htonio CQ- 
lombo dell'unita operariva del- 
la Repone, nonché il capo 
dell'lspettorato agrario, Giv- 
seppe Arezzo, che ha rimarcato 
Ia complessità del fenomeno e 
la ps ir iv id  del fatto che i mez- 
zi dicontrasto non compmmet- 
tano la commestibilità del pro- 
dom. . h a . )  



1 estratto da LA SICILIA del 01 maggio 20 10 

g PROVINCIA REGIONALE -- 
C 

Distretto turistico, fatta chiarezza 
ta prossima settimana la Provincia sot- tina una riunione con i sindaci dei Co- 

h prossima tuporrà ai dodici Comuni una bozza di muni iblei e i rappresentanti delle orga- 
statuto per lacostituzione del distretto nizzazioni professsionaIi di categoria 

settimana pronta una turistico relativo ali'ambito territoriale per pervenire. in tempi brevi, aIlwap- 
ibleo. L'impegno e stato assunto dal vi- pmvazioliedi una prriposta per la costi- bozza di statuto cepresidente delta Provincia, Giroiamo tuzionc del distretto turistico ibleo. 
Carpentieri &e ha presieduto ieri mat- 'Tutti gli intervenuti - dichiara ~im- 

- lamo Carpentieri - hanno condiviso 
Jiniziatwa della Provincia di volersi as- 
sumere I'onem di proporsi come ca- 
pofila super p a m  per [a nascita del di- 
stretto. Si è preso arto che esiste una 
bam di stdtiita elaboratoda un corni- 
tato ristretto di rappresentanti istitu- 
zionali e la pmssirna sertimana L'ufficio 
delI'assssoram provinciale turismo in- 
vierà a tutti i c ~ r n u n i  il testo pmwiso- 
no per poterlo poi esaminarp collegial- 
mente durante una riunione ed effet- 
tuare eventuali modifiche a integra- 
zioni. Quello che per me conta di più è 
che tutte le amministraztoni comuna- 
li aderiscano al consorzio, tenendocon- 
LO che la legge regionale stabiliscr. es- 
53 stessa. in doqici i l  numero minimo 
dei comuni aderenti. E' pertanto es- 
senziale che entm pdti giorni arrivi la 
decisione di quei comuni che sono sta- 
ti chiamaci a scegliere in quale distret- 
to aderire. territoriale o tematico, come 
nei caso deli'associazione comuni d d  
Sud-Est. LI Pmvincia è disponibile a 
mettere in campa le proprie risme or- 
ganizzative a patta che tutte le parti 
coinvolte siano d'accorda su un pmget- 
to ben chiaro e omogeneo e poter così 
partecipare al bando regionale, nei 
tempi previsti dalla legge, con buone 
probabilità di successo". 

Ieri sono stati meglio illusbati i crite- 
ri e le modalità per il riconoscimento 
dei distretti turistici, previsn dalla kg- 
ge regionale dei turismo, la n. I O  del 
2005. 1 distretti turistici sono nuovi 
modelli di politica territorialedi svilup 
QO, che furono ideati e voluti da Fabio 
Granata, comprendenti ambiti territo- 
riali inregraii appartenenti anche a più 
prwtnce e che potranno essere pro- 
mossida enti pubhliri e anche sogget- 
ti privati. La forza sta nella sinergia tra 
i territori. 

MICHELE BARUIICALCO 

L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibìle. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 0 1 maggio 20 1.0 o -.-l 
'PUOV~MC~A Pronta una bozza di statuto per la coititurione dei raggruppamento h a  comuni 
..................................................................................................................................................................... 

1 Dodici città decidono di associarsi 
Nasce il distretto turistico I bleo 

uTuttigH htenienuti . 
raGhlamo C a n t i  

ia- 

hanno condiviw l'iniziativa 
dellaPravinciadwlersi m u -  
mere l'rinere di proporsi co- 
m e  capofila super parteui 

I 
........................................... 
Grinni W i u t a  

Istituzione del distretto tu - 
ristico: la riunione d a  Provincia 
promossa dai vice presidente ed 
assessore al Turismo, Girolamo 
Carpentieri, con i dodici comu- 
ni iblei e servita per fare chiarez- 
zasd percorso. Laprossimaset- 
timana, infatti, la Provincia sot - 
toporrd ai comuni una bozza di 
swnitn per lacostituzione deldi- 
smetto ruristico relarivo all'arnbi- 
to territoriale ibleo. È questo 
l'impegno assunto daCarpentie- 
ri al termine deil'incontro ai qua- 
le erano presenti, ovviamente, 
anche i rappresentanti deUe or- 
puzzaioni professionali dica- 
teoria per pervenire, in tempi 
brevi, au'approvazione di una 

l e s e  
dici il 

regionale stabilisce 
numeru minimo dei 

ni aderenti. Èpertantoescenzia- 

dentecqentieri - cheenuo po- I chi gorni M la decisione di 
quei comuni chesono stati chia- 
mati,a scegliere in quale dismet- , 
to aderire, territoriale o ternati- 

I co. come nel caso deli'associa- 
zione comuni del Sud-Estn. in- 
fatti Modica e Scicli pombbero 
scegliere il dimetto iernatico e 
lasciare la provincia di Ragusa 
senza due comuni, facendo ca- 

Da sinistra Pina Di Stefano e i'assersore Girolamo Carpentieri 

proposta per la costituzione del 
distretto turistico ibleo. nTufti 
gli intervenuti - dichiara Girola- 
mri Carpentieri - hanno condivi- 
so l'iniziativa della Provincia di 
volersi assumere l'onere di pro- 
porsi come capofila super par- 
ies per la nascita del distretto. SI 
preso atto cheesiste una bozza 

di statuto elaborato da un comi- 
tato ristretto di rappresentarin 
istituzionali e la prossima seni- 

mana l'ufficio deli'assesso rato 
provinciale Tunsmo inviera a 
turti i comuni il testo provviso- 
rio per poterlo poi esaminare 
c~ll@almente dunnte una riu- 
nione ed effettuare eventuaii 
modifiche o i n r e g ~ o n i  Quel- 
Io che per me conta di piii - pra- 
segue i1 vicepresidente Carpen- 
tieri - è che tutte le mminisira- 
doni comunali aderiscano al 
conconio, tenendo conto che h 

dere il requisito di distremo (ci 
vogliono 12 comuni) anche se al- 
tri due comuni di altre province 
sìporrebberoaggregare. uLa Pro- 
vincia - conctudeCarpentieri - è 
disponibile a mettere in campo 
le proprie risorse organizzative 
a pattoche tutte le particoinvol- 
te siano d'accordo su un proget- 
ro ben chiaro e omogeneo e po- 
ter così panecipare al bando re- 
@onde, nei tempi previsti d d a  
legge, con buone probabiiità di 
SUCCFSBOn. ~ G N - 1  

L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, n0.n riproducibilz. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 01 maggio 2010 

Vertice in Provincia con i sindaci e le organizzazioni di categoria 

Il distretto turistico ha già lo statuto 
adesso la parola passa ai comuni 
La bozza di stamro del Dimetto 
turistico ibleo E stata sostanzial- 
mente d e h t a .  Lo ha annunciato 
il vice presidente delìa Provinàa 
ed assessore J Turismo, Girola- 
mo Carpentieri, nel corso di una 
riunione con i dodici sindaci del 
comprensorio ed i rappresentanti 
delle organizzazioni professiona- 
li di categoda. Camcolam, per- 
tanto, la prossuna settimana sari 
sotroposto d vaglio deidodici co- 
muni, sì da poter pervenire. in 
tempibrevi, aii'approvaziane del- 
Io statuto, atto propedeutico alla 

costituzione dei distretto turistico 
ibleo. 
-La Provincia - ha spiegato 

Carpentieri - quale ente sovraco- 
munale, si t assunta l'onere di 
proporsi come capofila superpar- 
tes per la nascita ddi'organismo. 
JA bozza di statuto 6 stata elabo- 
rata da un comitato ristretto di 
rappresentanti istituzionali: l'uf- 
Fiuo dell'assessorato la invierà 
presto a tumi i comuni, che po- 
tranno esaminare d testo p m w -  
soriu, per poter procedere mcces- 
avamentr ad un esame cdlegiale 

e proporre eventuali modifiche o 
integrazimi. È fondamentale - 
agghge - che tutti i comuni ade- 
riscano ai consorzio dismemale. 
anche perché la legge stabilisce 
che un distretto deve essere com- 
posto aimeno da dodici enti loca- 
li, Epertanto essenziaie che enuo 
pochi giorni si arrivi alla decisio- 
ne da parte di quei comuni che so - 
no statichiamati ascegliere a qua- 
le distretto aderire, come n d  caso 
ddi'associazione dei comuni del 
Sud-Est. 
.La Provincia - ha conciuso il 

vice presidente - è disponibile a 
mettere in campole propne risor- ! 
se organizzative a p a m  che rutti 

' 

gli anonsiano concordi sii un pro- , 
getto ben -o ed omogeneo, 1 
cosìda poterpmecipare al bando 1 
regionale con buone probabilith 
di  successo^^. 4 (g.a.) 

l I 

Ritaglio stampa ,ad uso escIusivo del destinatario, ngn riproducibile. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 01 maggio 20 10 

Modica 
Chiese 
aperte 
ai turisti 
anche 

.- 

nei week-end 
-.p 

MODICA. Primo fine settimana 
con chiese e monumenti aper- 
ti. Le cooperativeche gestisco- 
no i siti turistici e religiosi os- 
serveranno infatti l'orario dal- 
le 10 alle 13 e dalIe 16 aile 19 
per consentire le visite ai ttirii- 
sti. Grazie all'accordo stipula- 
to a palazzo San Domenica, 
tuttavia, l'orario potrà essere 
esteso e diventerà continuato. 
Il vicepresidente della Provin- 
cia Girolamo Carpentieri in- 
fatti ha assicurato i'impegno 
per coprire i costi derivanti da 
un monte orario più ampio 
che assicurerà l'apertura dei 
siti anche dalle 13 al le 16, ov- 
vero Ia fascia attualmente sco- 
perta nei giorni festivi e un 
prolungamento degli orari di  
apertura nei giorni feriali. 
Girolamo Carpentieri attende 
solo il via libera da parte della 
cuna di Noto che 6 proprieta- 
ria dei sitj religiosi. Il servizio 
sarh assicurato per tutto il pe- 
riodo estivo. Sono tre le coo- 
perative coinvolte nei proget- 
to: nEtnosir, ((Pro Locoi), 
t r S  ant'htonio Abate,,, mentre 
i siti interessati sono le chiese 
di San Giorgio, San Pietro, 
Santa Maria, Carmine, il mu- 
seo civico e il teatro aGaribal- 
di>>+ * (d-g.) 

- - .  . 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinamio, nqn riproducibile. 



estratto da LA SICILIA del 0 1 maggio 20 10 
-. 

scicu. Lavori per la pista di atletica a Donnalucata 
g.1.) Buone notizie per gli sportivi sciclitani. t l  capogruppo del Pdl Sicilia, 
Silvio Calizia. ha diffuso una nota per evidenriare che, nel giro di poco 
tempo, le procedure per la concretiuazione della pista di atletica di 
Donnalucata, sono state espletate. "In pochissimo tempo - afferma Calizia 
-s i  è passati dal sollecito all'approvazione dell'atto deliberativo per 
attingere al mutua per la pista di atletica di Donnalucata. Grazie al 
segretario generale ed al vice presidente della Provincia Mommo 
Carpentie~i. l'assessore provinciale allo Sport, Giuseppe Cilia, in tempi 
brevissimi ha portato in Giunta l'atto deliberativo che e stato approvato 
nella giornata di ieri. Ringrazio l'intera Giunta ed di Consiglio provinciale per m 

il lavoro svolto. Assieme a loro anche tutto i l  gruppo che ho l'onore di 
rappresentare per la fiducia che quotidianamente mi riserva, augurando ai 
miei concittadini scicfitani un futuro di prosperità". Sulla pista diatletica di j 
Donnafucata sono state spese molte azioni ma nessuna concretiuazione, 
almeno per i l  momento, era stata riscontrata. Adesso. perh, sembra che 
tutto fili per il verso giusto. soprattutto per quanto concerne le prospettive 
di accensione del relativo mutuo. 

t 

Ritaglio stampa ad uso esclcsivo del destinatario, Fori riproducibile. 



PROVINCIA REGlOeYALE 
F 

«I concorsi saranno banditi a breve» 
. - 

Le polemiche riguardanti I concorsi pubblici a 
palazzo della mwincianonsi p1xa-m-A cerca- 
re di sgomberare il campo dai Meni, pmve- 
nienti sia da mggioranza &e da apposizione, 
mn gli interwnti di Fmo Peliigra di An e di 
Giuseppe Mristile per-Sinistn ecologia e li- 
berta, i'assacore provincialeal P~mnaie. Pie- 
ro Mandarà .Che. n d o  speafica ha fatto fmn- 
re ad una inmrogazione presentata dal mnsi- 
gliere Pietro Barrera riguardante i concorsi 
pubblia deidirigend Mdndarà ha evidenziam 

che il d i t e  del settore personale ha mxa- 
b i bandi di mncom, recependo rosi la vo- 
lontà della Giiinta.provinciale, appena ci.6 reso 
o n m  di alcuni errori contenuti nei vari bandi 
di concorso, rimadanti soprattutto l'equipol- 
lenza dei titoli di studia. - 

' "I concorsi riguardanti la polizia p&nciale 
- e gli ingegneri saranno banditi nel piii breve 
,temp psibile -ha spiegato.Mmdari- perché , 

f si sono diiriae definitimente, tramite la Cor- . 
E dei Conti. le,pmblemtiche inerenti nli'equi- 

pallenza dei titoli dimdio dw q g i  candidato 
dovrà.possedere per p a d p a r e  ai concorsi". 

Per Mandarà, insomma, è indiqensabile che 
le procedure facciami1 propria cors0.E ha W- 

, 

luto chiarire i tmmhi della questione nel cor- 
sodeil'4ti msedumdel Consiglio provinciale. 
Al prmine della stessa seduta. .l'assesso~e 
Giarnpiccolo ha esauditn le interpellanze pre- 
sentare dai ctinsigheri Fbio Yicosia e Venerina 
Padua. 

G. L 
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I SOLDI 
DELLA 
PROVI N CIA 

.,>,",.-VJx..-- ............. ,..̂ ..,i.. -, ,̂ ........i l I «AGENDE miru 

'. 
SCUOLA 
........................................... 

Concesso , Giornata 
contributo I di orientamento di duemila euro ( post diploma 
i e b  Anche l'amministrazione 
provinciale ha compartecipato 
alla undicesima assemblea na- 
zionale coordinamento Agcn- 
de n Locali ltaliane che si è 5~01-  

ta nei giorni scorsi a Corniso. La 
giunta, presieduta da Franco 
Antoci, ha deciso di destinare 
un cuntributo di z.ooo euro. 
(*GN'] 

MUSEO q 
........................................... 

Mille euro 
per partecipare 
alle spese 1 . . 
*s i  l a  dodicesima settimana 
della cultura organizzata dal 
Museo Regionale di Camarina 
ha visto la partecipazione an- 
che della Pr~vincia regionale. 
L'amministrazione Antoci,in- 
fatti, accogliendo la richiesta 
del Museo Regionale dicamari- 
na, ha deciso di compartecipare 
alle spese per 1.000 euro. 
('GN') 

aaa Le giornate dell'orienta- 
mento post-diploma. il titolo- 
della manifestazione promos- 
sa ed organizzata dal Liceo 
Scientifico Enrico Fermi e riser- 
vata agli studenti d d  quinquen- 
nio degli istituti di kuola Me- 
dia Superiare. Su proposta del- 
lra5sessare Giampiccolo la Pra- 
vincia ha contribuito con 1.500 
euro. (*GN') 

( Per la gita 
I concessi I duemila euro 
I 

si+  Una visita di istruzione a 
Malta degli studenti dell'lstitu- 
to Tecnico Commerciale e per 
Geometri di Vittoria. L'arnmini- 
strazione provinciale ha deciso 
di compartecipare a[le spese 
cori 2.000 euro. I soldi sono ser- 
viti per pagare una parte delle 
spese di viaggia, vitto e alloggio 
di un gruppo di circa cinquanta 
studenti. ('CM*) 
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Bandi disponibili 

9.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale di 
Ragusa mette a disposizione degli int~ressati i seguenti 
bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso ad un posto presso il Comune 

.. -. . .. . di Varese. Titoli: lauree e diplomi 
soc~cipsicopedagogici. Scadenza: 10 
maggio. Concorso a cinque posti presso 
l'azienda ospedaliwa Galliera di Genova. 
Titoli: diploma di infermiere 
professionale. Scadenza: 10 maggio. 
Concorso a cinque posti presso l'Usi di 

i Modena. Titoli: licenza media con 
qualifica di operatore socio sanitario. 

Scadenza: 10 maggio. Ulteriori informazioni al piano 
terra del palazzo di viale del Fante dove ha sede l'ufficio 
relazioni con i l  pubblico oppure è possibile contattare 
telefonicamente il numero verde 800-01 2899. 

Ritaglio stampa d& uso esclusivo del destinatario, non riproducibi!~. 
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L'Olil. N1MO MINARDO SOLLECITA LA REGIONE I 
«Aeroporto di Comiso, basta con i ritardi» 

RINO DURANiE 

tHo avuto in settimana un confronto con il minimo Al- 
tiero Matteoli ed ho rncontrato i l  presidente dell'Enav, 
Viro Riggio, per fare i l  punto della sinrazione sul pmor- 
so che deve portare di'apmradelI'aeropomdi Comi- 
so secondo il crunoprogramrna che avevama stilato con 
lo stesso Minim lo xorso 13 aarilem. E' quanto dichia- 
ra in una nota diramata nella  ornata di ieri, I'on Ni- 
no Mmrdo(PdL) cheaggiunge: *Dal ministro e dal pre- 
sidente Riggio ho r i m a i  piena rasicurazirine che per 
aòche attiene II problema ~ labvo  ai servizi di ssisreri- 
za al volo da pane teell'Enav, compresa i l  finanziamen- 

to degli stessi per lo start-up dei primi tre anni di am- 
v i t i  dell'acroporto, previsto grazie alla mia proposm 
emendativa dello scorso luglio. Turo P pronto e di 
questo non posso che essere pamcolamente soddisfat- 
toi 

Poi il parlamentare modicano si sofferma sul ritardo 
emerge dei trasferimento del sedime aemportuaie dal- 
lo Sbto alla Regione, un prowedimento che sta bloc- 
cado l'intero iter procedurale per arnvare all'apemi- 
n dell'aemscalo. Cè da dire che da parte dello Smto non 
ci sarebbe alcuno impedimento, ma la rnancara presen- 
tazione della Regione dl'apposru riunione convocata 
per adempiere a questo passaggio fondamentale, sta 

provocando ritardi 
slo stesso - conclude l'on. Nino Minardo - mi sono ' 

farto portavoce dell'esigenza che la Regirine rompa gli 
induu ed accelen i tempi per quantodi sw competen- 
za attraverso il delegato al Bilancio del governo regio- 
nale. on. Michele Cimino, chr ha competenza in mate- 
ria, in modo che si superi questa impse.  In questo sen- 
so ho @a soilecitato in mdochLaro l'assessore wgona- 
le Cimino perché si fissi La data dell'incontro per la fir- 
ma del protocollo legato al pasaggo di competenze sul 
sedime, e che non venga preso sottogamba quello che 
e invece un pasaggio fondamenale per i'apertura di 
un'infrasmuttura prioritaria per il noscro territonow. 

I 
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~ L ~ X H ) ~ ~ S E D ~ M E M .  Il deputato nazionale 

Minardo «sollecita» la Regione 
«Subito un incontro con Cimino» 
iir I l  dcpmta nazionale del Pdl. to del d i rne  aemportuale dallo 
Him Minardo in d m a n a  ha avuto Statoalla Regione, &mento questo 
un anfmnta con il minirtm Altero pmpedeuticoad ogni altra mione. 
-tied iu incanhato if presiden- Da partedello Stato ogni incarta- 
teddt'ErilvVi Riggio. Due " v ~ r t i -  mentoèaposto ma ta mancata pre- 
d' perhrr il puntadpllasituazinne senhuiorkdelia ~egione all'apiasi- 
wil prrcarra che dwc parian all' ia riunione cnmmcaia per adempie- 
ap&m dcll'nrnpork di Cornisu ma questa paswggio fondamenta- 
rwondo il cmnopropmmadihta le. sta prnuoiando ritardi. lo stesso 
dal minifiero il 13 aprile sono.  aOal m i m o  fdtt0 poRawce dell'esigen- 
Ministro e dal presidente Riggio - ha 
spiqytu -, ho ricwuto piena radcu- 
razione che perciò che attiene il pro- 
blema dativa ai seniizi di assirten- 
ra a i  d o  da parte dell'Enau, compre 
sa il finanziamento dpglistessi per 
lostart-up dei primi treanni di attiui- 
tidell'aemporto, previsto grazie 
alla mia proposta emendativa dello 
%orso iudioii. 1 deputato del Pdl 
aggiunge: uPiuttosto il ritardo emer- 
p per la questionedel trasferimen- 

ra che la ~egione rampa gii indugi 
ed aurlrri i tempi per quanta di sua 
mmprtenza attrlvpm il delegata 41 

Bilanciu del gwerno mgionale. Ona- 
m l r  M i r h l r  Grnina, &e ha csm- 
p e n a  in materia, inmda che si 
superi q u e  impassrw. Esu que- 
sf'ulti-_ma questioncprK1~ di aver 
ii mllcrjtrto in modo c)iiara I'asreua- 

reCirnino perchi si fissi li dita drll' 
incontro prr 1 i  fimii del pratoc~l1n". 
r F r !  
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A E R O ~ .  Uvl~e~residente della satietà rhe gestire l o s ~ a l o  di Catania: ((I primi voli saranno per Milano.Venezia eRoma>) 
.I~.i.... ........................................... . . . .  ................................................_.................................... 

Comiso, le «verità» di Gulino: 
«La Sac accelera per l'apertura» 

wÈ errato dire che I'aeroporto 
i! pronto: inquesto m d o  &C- 

ciamo male ai terriioriom. La 
ha affermato il vicepreslden- 
te della Sac, Cianni Guliao. 

ma* *Smettiamola di dire che 
l'aeroporto 6 pronto: in que- 
sto modo facciamo solo male 
al territorioa. 

Paria il vicapresidente della 
Sac, Gianrii Gulino, imprendi- 
iore ibleo da anni impegnato 
anche alI'intemri della Came- 
ra di Commercio. .Si continua 

: a dire che la Sac vuole ritarda- 
! re l'apernira di Comiso: sono 
i frasi senza fondamento. Nel 

Cda di Sac. 5 membri su 8 so- 
' no espressione delle Camere 
: di Commercia; io per Ragusa. 

Fabio Mrischeiia per Siracusa. 
! Gaetano Mancini, TotÒ Bonu- 

ra e Giovanni Arena, per Cata- 
nia. Gran pme del Cda di Sac 
e espressione del rnondo delle 

imprese. C'è un interesse forte 
perché l'aeroporto di Corniso 
parca al più presto e perché si 
attivi un low crist. che serva tre 
province. Catania farà di tutto 
per incentivare il low cost su 
Cumjsob. 

Gulina traccia poi i primi 
programmi per il "Maglioc- 
con: n1 i primi voli saranno per 
Milano, Venezia e Roma: sa no 
le tratte pib richieste e quelle 
su cuisarà possibilea~ere pas- 
seggeri. A Comico si attiveran- 
no solo voli low cost. L'aero- 
porto non ha un grande baci- 
no: dalla provincia di Siracu- 
sa, dopo l'apertura dell'aurn- 
strada Catania- Rosoiini. i pas- 
seggeri siorienteranno s ~ p r a t -  
tutto su Catania Lo stesso aC- 
cade per Gela. L'urenza della 
provincia di Ragusa è bassa e 
stiamo persino studiando la 
possibilità di avere aerei da 80 
posti. Per Camiso, abbiamo 
calcolato unl~irenza di 
500f600.000 passeggeri I'an- 
no: è quanto basraperchè I'ae- 

raporto vada in pareggio. Pd 
c'è la quesricine degli "clot": 
Lomiso è un aeroporto nuovo 
e, come tale, dovrebbero asse- 
gnarceli. A Roma e Milano 
non ce ne sono: c 'è  ii rischio 
che prevedanovoli suMalpen- 
sa. anziché su Linate!*. 

L'appello di Gdino è per- 
ché, su Coniico, si dica final- 
mente l a v ~ r i r j  rrNi lo i  stiamo fa- 
cendo un errore grosso: da 
due anni diamo date certe di 
consegna dell'aeroporto. che 
non vengono rispettate, Que- 
sto fa male ai territorio. Gli irn- 
prenditori anticipano gli inve- 
stimenti ed hanno gli alberghi 
vuoti. Ora, c'è anche la vicen- 
da della sdeman ializzazioiie: 
era stata fornita una data cer- 
ta. è stato rinviato tutto perché 
la Regione era assente. La pro- 
cedura avrebbe dovuto essere 
awiara già anni  fa, invece di fa- 
re quell'anomala acqliisitiorie 
al demanio comunale, non va- 
hdaeche ha fatto perdere tem- 
po! Se si fosse agito diversa- 

mente, oggi la sdernanializza- 
zione sarebbe già cosa fatta'* 

Infine, l'appello al territo- 
rio: uI1 territorio deve ribeltar- 
si, i tempi devono essere bre- 
vissimi. La Sac sta dando de@ 
impulsi, sta programmando 
tutto, Cornisn ha a disposizio- 
ne il management di Catanja. 
senza costi ulteriori: questo e 
un vantaggio. Si sta lavorando 
per Ie forniture deli'inmrpisra 
(pullman, scale di avvicina- 
menta. trattori). Manon si pos- 
sono indire le gare. se non si e 1 
ancora proprietari del sito. Per ' 

quesro. bisogna accelerare le 
procedure per la sdemanialu- 
tazione. non si possono tolle- 
rare ulwriori rinvii. La regione 
deve fare la sua pane. Poi deve 
essere concretizzatosubito an- 
che il decreto per la copertura 
finanziaria dei servizi Enav e 
lqgili del Fuoco. Ma il temito- 
rio deve anche prepararsi: le 
compagnie low cost chiedono 
dei conmrci di s p o n s o M ~ -  
ne: il mondo deile imprese è 
pronto? sippiamo che Fede- 
ralbeghi si è già mossa,,.» 

Infine, I'ultimo appello: rLa 
provincia di Ragusa merita la 
verità. Non servono gli muri- 

ci. i a  correrteua è una priori- 
tà etica. Non ci possono pren- 
dere in giro la gente e le irnpre- 
se. Non si possono d ù  accetta- 
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Comiso Intervento di Nino Minardo 

Apertura del17aeroporto 
Sollecito alla Regione 
tOkllSO.Adesso vi è la certezza. 
Lo Stato si farà carico nella fase 
di start up del costo del servizio 
di sorveglianza aerea nel nuovo 
aeroporto. Tutti gli edempimen- 
ti di competenza del ministero 
dei Trasporti e dell'Enav sono 
pronti. Lo hanno assicurato il 
ministro Altiero Mattaeoii t il 
presidente Vito Riggio a l  depu- 
tato ibleo Nioo Minardo, nelcor- 
so di un inconrro svoltosi a Ro- 
ma. Sarà i'Enav a effettuare il 
servizio per i primi tre anni dopo 
i'apertura dello scalo, mentre il 
ministero dei Traspnrti e delie 
Infrastrutture si accollera L'one- 
re finanziario. 
ME un passo avanti importantis- 
simo -ha  commentato Minardo 
-reso possibile dalla mia propo- 
sta emendativa, presentata a lu- presentazione sarebbe il trasfe- 
glio dcll'anno scorso. Edi questo rimerito di competenze sul de- 
non posso che essere molto sod- manio della Regione in corso da 
disfattor. unassessorato all'altro. Da parte 

Rimane da superare un altro dell'Agenzia nazionale del De- 
intoppo di natura burocratica. manio c'è gib ii nulla osta alla 
Per la settimana scorsa era stata cessione, ma senza I'accettazio- 
fissata lafirmadelprotocolloper ne del Governo regionale la pra- 
il passaggio deHe aree demaniali tifa resta ferma. L'impasse da- 
del wMaglimco>i dal M s t e r o  vrebbe essere comunque presto : 
della Difesa alla Regione Sicilia- superata in una riunione da te- , ' 
na che, a sua volta, dovrebbe ce- nersi a meta mese a Roma du- . 
derle in uso al Comune di Comi- ranre la quale avverrà 1a firma 

' 

so che è l'ente proprietario delprutocollo. i 
dell'aeroscalo. Un passaggio bii- &in soiiecitato l'assessore al I 
rortatico, questo, la cui necessi- Bilancio Michele Cimino che ha 
tà viene contestataddl'exsinda- competenza in materia - dichia- 
co Giuseppe Digiacomo, secon- ra Minardo-aFfinchP1aRegione 
do il quale il sedime aeropornia- acceleri i tempi e fissi al più pre- 
le apparterebbe già al Comune sto la data di firma del protocol- 
in vimìdi un atto unilaterale. lo. Si tratta infatti di un passag- 

La riunione che doveva tener- gio indispensabile per amare 
si a Roma lo scorso 23 aprile, CD- I'operativita dell'aeraporto, una 
munque, non si e tenuta perl'as- infrastruttura fondamentale per 
senza dei rappresentante della Iu sviluppo dcl nostro temto- 
Regione. Motivo deila mancata rio>.. 4 (a.b.1 
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kava Gisana non si tocca» 
/ L'ipotesi di realizzare una discarica allarma i residenti della zona che annunciano anche azioni di protesta 

Discarica e ipotesi Cisana-Ciamso che 
torna nuovamente alla ri balu Fra le pri- 
me proteste dei restdenn delle zone vici- 
ne. Mottr degl'interessati, alla luce delle. 
noazle ufficiose che sono circolate con 
molta insistenza da alcuni giorni a que- 
sta parte, sono in ambasce ma stanno 
preparando già in sordina le azioniE ne- 
cessarie per impedire che ciò awenga. 
"Noi -diccino - non siamo d'accordo per 
la discarica nelIa cava di Giamsso, per- 
ché abbiamo delle fondate premcupa- 
zioni cita i danni alyambiente che mtto 
questo potrebbe determinare Ora co- 
me aliora intendiamo protestare e intra- 
prendere tune le uirini legali possibili 
per far si che questa importante porzb- 
ne di temtorio modicano ancora intatto 
possa essere inquinata. Lo sanno bene i 
tecnicr e i vari esperti che tempo fa, 

quando si prospettò il caso, fecem rileva- 
re i,rischi che si correvano. ~rrivando 
perfino ad incidere sulla fascia coshera, 
in particolare Maganuco e Marina di 
Modica". 

E aggiungono i residenn dell'ma di 
Gisana-Giamso: "Questa fem di terri- 
tono. rome e emerso tra l'altra in sede 
giudiziana per la questione dell'impian- 
ro di Siornassa si mva sostanziaimente 
sono nitela. sia per la presenza di tante 
essenze arboree che stanno diventando 
rare, sia per la presenza di siti archeolo- 
ga, sia ;incura perché insenta nei vari 
programmi di percorsi naturaiishò che 
si realizzano ogni anno. Noi facciamo 
appello a tutte le associazioni arnbienta- 
liste e culturali, agi'inteIlettuali e a qm- 
ti hanno a cuore la saìvaguardid del no- 
stro patrimonio naturale affinchè, nel 

taso in cui {come pare) la proposta do- 
vesse essere fomaIizzata e quindi posta 
in discussione, possano essere a nosao 
fianco nella lotta per far si che quesro m - 
nesirno scempio si compia. Se non an- 
diamo errati allora il Comune di Mbdi~d 
propose ben sette siti nei quali era pos- 
sibile realizzare un impianto di smalo- 
mento dei rifiuti solidi urban~, altre a 
cava Giamisso e allora poiché esistono 
delle nlttrnative, senta con questo voler 
fare alcuna guerra &a poveri, è proprio il , 

caso di escludere questa contrada da : 
certi pr~giamml". Annunciato anche, ' 

posto che "Gisana-Giamsso non si toc- 
ca': che si è pronti "ad intraprendere 
delle darnorose azioni di protesta coin- 
volgendo non solo l'intera città ma an- 
che le varie ishtuzioni". 

Gl.BLI. i 

I 
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Scicli I l  futuro dell'impianto di San Biagio torna in discussione 

Riapertura della discarica 
Le due condiziorii di Venticinque 
scicu. Scicli ribadisce la pro- 
pria disponibilità alla riapenu- 
ra della diicsncs San Biagio. I1 
sindaco Giovanni Venticinque, 
all'indomani deli'incontro tenu- 
tosi a palazzo La Pira a Pozzallo, 
e chiaro sull'uso deila discarica 
di Scicli. -Vogliamo la certifica- 
zione del collaudo dell'lmpian- 
to di biogas nella discarica di 
San Biagio. E vogliamo una pe- 
rizia che certifichi I'abbanca- 
mento potenziale residuo a San 
Biagio. La legge impone la m-- 
sa in sicurezza della discanca di 

San Biagio e tale obbligo pre- 
scinde da un'ipotetica riapr-rni- 
ra della discarica di Scicliì). 
Per il primo cittadino di Scicli, 
comunque, la napertura di San 

Biagio non rappresenta la vera 
soluzione al problema ribu 11. dA 
fronte di una capar i tà di abhan- 
camento di poche settimane 
nella terza vasca. la riapertura 
di San Biagio rappresenterebbe 
Ia soluzione dei "pannicelli cal- 
di". Nessun finanziamento mi- 
sre al momento per la creazione 
di una qiiarta vasca, e 
quand'anche esistesse, la proce- 
dura di evidenza pubblica per la 
progettazione (il bando an- 
drebbe p~bhlicaro su1laGazzet- 
r i i  Europea) e per ia realizzazlo- 
ne porrerebbe via non meno di 
un anno. N o n  e pensabile la ria- 
pertiira della t ena  vasca finri a 
quando non si procede a un'ef- 
fettiva messa in sicurezza, se- 

condo normativa vigente, 
dell'area interessata. ia c01Iina 
dei rifiliti, a oggi, produce una 
quanrirà notevole di percolaro. 
L'Atn Ragusa Ambiente ha pe- 
raltro assicurato che i quattro 
comuni del modicano canfem 
ranno a Mazzarra Cant'Andrea 
agli stessi costi e condizioni del 
conferimento nella discanca di 
Ragusa. La Raprnura di Can 
Biagio, a questopunro, non rap- 
presenta né una necessita co- 
gente, ne una prosperrjva,>. 

I1 sindaco fa nlevare inoltre 
che <<per quanto riguarda la cap- 
tazione del biogas l'impianto 
deve essere rispondente alla 
nurmariva specifica relativa alla 
ge5tiune del gas di discarica. La 
gesticine del gas deve essere 
condotra in modo da ridurre al 
minimo il rischio per l'ambiente 
c per la salute umana; i'obietn- 
vo quelio di non far percepire 
la presenza della discarica al di 
fuuri di una ristrcrra fascia di  n- 
spetto),. 4 (1.e.) 
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AMB~ENTE. Celes~re puntualizz~ che I viriioli preui.;ti nei parchi  r iaz ional i  non riguardano solo la n o n a A  
.... . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  .............................................................. . . . .  

Parco degli Iblei, perimetrazione 
al centro del dibattito politico 
O «Tutto sarà deciso dall'ente il quale potrà gestire i'area come riterrà opportuno» 

Secondo Celmtre il territorio 
del Comune di Ragusa è fuori 
dai finanziamenti dcl PSR 
Sicilia 2007/20 13 per @Assi 
3e4. 
.......................................... 
Giovanni Parisi 

o*r  Il consigliere comunale 
del PdL, Franco Celestre, torna 
a parlare del Parco degli Iblei. 
Celestre punrudiw che i vin- 
coli previsti nei parchinaziona- 
li non riguardano solo la zona 
A, ma anche le altre zone ed in 
particolare la zona B. "Occorre 
considerare che rutto sarà deci- 

.-so dall'Ente parco il quale potrà 
gestire il  territorio circoscritto 
come riterrà opportuno, senza 
dare conto a nessun'altrn Ente 
- ha dichiarato Celestre, che ri- 
sema una critica a Legamhien- 
reRagusa -. Perché I'associaziu- 
ne suddetta non ha parlato del- 
le altre misure dell'hsse I come 
ad esempio la Misura 123 e la 
Misura 125. e perché rion ha 
parlato delle canaliuazioni 
ariendali per I'iitilitzu per uso 
agrirulo delle acque deila diga 
di C. Rosalial Evidentemente 
con tali argomenti t'assaciazio- 
iie am bientahsra non poteva di- 

fendere le proprie idenlogle cul- 
turali, che non t l i t t i  condivido- 
no". Secondo Celesrre i I  rerriro- 
rio del Comune di Ragusa gfuo- 
ridai finanlriarnenti del PSR Siti- 
lia 2007J2013 ptr & i  Assi 3 e 4, 
che prevedono per la maggior 
parte la realizzazione di opere 
ad alta valenza arntiietirale "le 
q w i i  sardi brro consune alla ti- 
pologia di operz da realizzare 
nel I'arca - d~chrara l'espoiien- 
te del Pdi -. Pertanto ribadisco, 
non per infondere paura, rna 
per comunicare la vera e pro- 
pria realtà, che l'intero territo- 
rio di Ragusaverrebbe penaliz- 

z a l o ~  Continua in quesio mo- 
doil braccjodi ferrnsullamoda- 
lita di perinsetra2icne del Par- 
co. Bisogna specificare, infarti, 
cheil Parco degli Iblei e già una 
ieaft3 che bisogna prrirnecrare. 
In una delle recenti sedute del 
Consigliu comunale il srndaco 
di Ragusn, Nello Oipasquale. ed 
il capogriippo del Pdl, Fabrizio 
ilardo, hanno ribadita il prri- 
prro "si" alla creazirine di un 
Parco nella zciria ibIea, ma nel  
contempo hanririchiesrodi ave- 
re i i i i  ruolo nati di poco conto 
nell'indii.idu~iotie delle aree e 
dei modi coricui i l  Parcodiven- 
teràreslta l ' i i1~4. i  

L 
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Un parere della Regione. II r~cnssimo per legge è 72 

Sicilia, rate lunghe I 

Tasse dilazionabili in 120 tranche ( 

I coa~bupnti siciliani, in km- 
poranea dii?bcohà economica, 
potranno dilazionare i paga- 
menti Qegli importi iscritti a 

molo in un m a s h o  di centoventi 
rate, anziché settantadue, come 
prevede l'articolo 19 del dpr n. 
602i73. 

È quanto ha a m m e ~ s o  i'uEcio 
legale della regione siciliana. in 
un in terewk parere riluciatu 
al locale assessorato alle h a n z e ,  
con i1 quale ammette che la re- 
gione siciliana, per le prerogati- 
ve concesse dal suo Statub, pub 
benissimo intervenire, con norma 
di rango primario, ariche sulla di- 
sciplina dei tributi erariali. Con 
un lmitr, però, vale a dirr quello 
di intervenire sul solco @A segna- 
to  dal sistema tiibutario atatale 
e dai principi della legislazione 
statale per ogni singolo tributo. 

Un principio, quello che ha 
fatto rilevare l'ufiibo legale del- 
la Regione, che siriconduce d a  
gjuri~prudenza del g-iudrce di 
legithmth, vale a dire che  deve 
sempre sussistere l'esigenza fon- 
damentale di -unitarieth- del si- 
stema h-ibutario, senza dimenti- 

care i1 necessario coordinamento 
con la finmia statale, -& da nun 
derivare turbamento ai rapporti 
tributari nel resto del temtocio 
nazionale- [cfr. Corte matituzio- 
nale, n. 9/1957!. 

Infatti, si legge nel parere, con 
riferimento a norme regionali at- 
tributive di specifiche agevolazie 
ni in campo tributario, la stessa 
giurisprudenza delia Consulta ha 
più volte ammesso che ..per sowe- 
nire a inbrcssi locali di nliwo, la 
Regione Siciliana pub concedere 
agevolaziont fiscali che rispondo- 
no a tipiuauoni già previste W a  
legislazione stzitdes. 

Così, da questi principi, il pa- 
rare deil'ufficio legale ritiene che 
un'eventuale ipotes~ di aumenb 
del numero deile rate -pussa rite- 
nersi rrspethso del limite sancito 
d d a  Consuita~~. Cib in quanto i1 
sistema di rateazione è previsto 
d d a  nonna statale e che ii pnnci- 
pio da osservare può individuarsi 
neiia concessione del potere di di- 
lazionare il pagamento in un nu- 
mem massimo d i  rate a seguito 
dell'accerhta temprmea situa- 
zione di difficoltà del coritrjbuente 
che nchiede l'agevolazinrie. 
Né può essere invocata. moltre, 

l'ipotesi che la differenza quanti- 
tativa tra le due l+slazioni {sta- 
tale e siciliana) porterebbe un 
privilegio a quest'dtima. Infatti, 
il beneficio ipotizzato delle cen- 
toventi ratie, piuttosto che le set- 
tantadue previste dai legislaure 
nazionale, si traduce, in termini 
monetari, in un aumento delle 
somma da rectituue a titolo di 
interessi. E comunque, conclude 
il parere, la concessione dell'age- 
volaporte regmde va gauaMata 
c-nn l'indicazione -delle partico- 
lari condizioni di disagio da c u i  
scaturisce l'esigenza di tutelare 
particolari interessi locali degni 
di rilievo-. 

Infine, l'invocata seconda ipo- 
tesi. alternativa ail'allungmento 
delle rate, di sospendere la riscos- 
ione perun anno, stata bocciata 
p e r a  qmtrebbe d a r  Iriaga a r i l ie-  
vi dilegitiimità costituzionalem, in 
quanta ipotesi oggi non prevista 
nel testo deiia legge statale. 

~ p r o d u z i o n e ~ n * ~ o - ~ I  
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Berlr~sconi smentisce di w e r  defi~rio traditore Z'er Iriirl~r di An. Epetjino Lronnrrlo fn il finiuno 

Fini-Cav, ora e duello rusticano , 
Gianfranco difen.de - Bocchino: dimissionato .. . senza ragione i 

E p p u ~ e  anche 
Leonardo E fi- carnefici e di dit- 
nito per fare il 
dissidente, come 

dai ministri 1 1  premier ha del gruppo parlamentare del 
smentito di aver mai pro- Pdl peT chianre la situazione, 
nunciato i 1  termine tradite- le ha definitivaente ripresen- 
re. Anche Galliani ien SI tste-. Ormai siamo a un duello 

4-%---( 
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